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DIGITAL SIGNAGE SOLUTIONS

ldéal pour transmettre des contenus multimédias promotionnels et informatifs personnalisés qui
captent I'attention du public et améliorent 'expérience d’achat, le totem Domina L se caractérise
par une €légante structure en méthacrylate. La structure est transparente et Iegéere, favorisant
ainsilacombinaison esthétique en différents contextes : dans les showrooms glamour et dans les
boutiques temporaires, mais aussi dans les restaurants, les showrooms ou les espaces d’affaires.
Les totems sont caractérisés par une structure en méthacrylate transparente.

Consisting of a transparent, lightweight methacrylate structure and Samsung SMART Signage, all with a depth of 25 cm. Domina series
totemns are an innovative alternative to classic monolithic totems. Ideal for capturing the public’s attention and conveying high-impact
personalized content in charming locations, glamorous showrooms and temporary shops, they are designed to create a versatile and ele-
gant solution. Eye-catching yet stable and durable, Domina series totems meet the most varied needs in terms of space and aesthetics.
The totems stand out for their transparent methacrylate structure. A professional SMART Signage monitor is installed on the structure.
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NOM DU PRODUIT

product name

TAILLE (larg, haut, prof)
dimension (width, height, depth)

POIDS
weight

ECRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

DOMINODISPLAY

DIGITAL SIGNAGE SOLUTIONS

o

Q

MODELES TACTILES

structure structure
DominalL 32 DominalL 32
72x200x7cm 58 x 200 x 8,2cm
58 x50 cm 58 x50 cm
~ 68 kg ~67kg

Compatibles avec écrans Samsung. Veuillez contacter notre service commercial pour différentes marques
Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibily with oyhers brands, contact our sales support
32”7 32”7

/ /
/ /
Structure en méthacrylate Structure en méthacrylate
Methacrylate frame Methacrylate frame
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Pellicule
adhésive

Adhesive film

Personnalisation
Customization

La structure de la série Domina L peut étre entierement
décorée avec des eléments graphiques attrayants ou per-
sonnalisables avec la reproduction de votre logo sur pelli-
cules adhésives impriméees et découpées permettant une
communication innovante liée a I'identité de votre marque.
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DominoSistemi Srl
T.+390302308677-F.+390302303727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com/fr
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